

Son épouse Monique Meylan,
Sa fille Nadia Stünkel,
Sa fille et son beau-fils Corinne Graça et François-Baumgartner,
Sa petite-fille et son conjoint Magaly Graça et Kevin Pilet,
Ses petits-fils de cœur, Nicolas et Sébastien Baumgartner,
Son beau-frère Gaston Morex,
Sa belle-sœur et son beau-frère, Gisèle et Jean-Claude Zwahlen,
Sa belle-sœur Nicole Lauper,
Ses neveux, nièces et ses filleuls,
ainsi que les familles, parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Charles-Henri Meylan

« Charly »

enlevé à leur tendre affection dans sa 83e année.
La cérémonie se tiendra dans la plus stricte intimité de la famille.

Nous adressons nos plus sincères et chaleureux remerciements à la Doctoresse Pujol-Morand, ainsi qu'à Lionel, Frédéric, Julie et Nicole, pour leur profonde gentillesse, leur bienveillance et leur dévouement remarquable.

Cet avis tient lieu de faire-part.